

ANALISIS SISTEM INFORMASI PENERIMAAN MAHASISWA BARU DI STIE MALANGKUÇEÇWARA MALANG

ABSTRAKSI

Penerimaan mahasiswa baru merupakan salah satu proses yang ada di instansi pendidikan seperti universitas yang berguna untuk menyaring calon mahasiswa yang terpilih sesuai kriteria yang ditentukan oleh universitas tersebut menjadi mahasiswa didiknya. Pada umumnya proses penerimaan mahasiswa baru dilakukan melalui tahap pendaftaran, tes seleksi, dan pengumuman penerimaan mahasiswa baru. Dalam penelitian ini penerapannya pada STIE Malangkuçeçwara yang setiap tahunnya melakukan penerimaan mahasiswa baru sesuai prosedur yang ada. Di STIE Malangkuçeçwara proses penerimaan mahasiswa baru masih dilakukan secara konvensional. Proses penerimaan calon mahasiswa baru dilakukan dengan memberikan formulir pada calon mahasiswa baru yang mendaftar langsung ke STIE Malangkuçeçwara.

Hal tersebut kadang tidak memungkinkan bagi calon mahasiswa baru yang berada di luar daerah. Dengan adanya proses penerimaan mahasiswa baru secara konvensional tersebut maka perlu adanya analisis sistem informasi agar proses penerimaan calon mahasiswa baru STIE Malangkuçeçwara yang dapat mempermudah calon mahasiswa baru baik yang berada di Malang ataupun di luar Malang agar tetap bisa melakukan pendaftaran dengan sistem informasi yang sudah ada. Tujuan penelitian ini untuk menganalisis sistem informasi penerimaan mahasiswa baru di STIE Malangkuçeçwara yang dapat meningkatkan kualitas pelayanan penerimaan mahasiswa baru berbasis online.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis sistem informasi penerimaan mahasiswa baru, yang akan penulis analisis sistem informasi penerimaan mahasiswa baru Di STIE Malangkuçeçwara yang sudah berjalan demi meningkatkan kualitas pelayanan penerimaan mahasiswa baru. Jadi, dengan adanya hasil analisis dapat menjadikan perbaikan dalam sistem informasi penerimaan mahasiswa baru yang sudah berjalan.

Kata Kunci: Sistem Analisis Dan Desain, Penerimaan Mahasiswa Baru

